



—El primer problema que se plantea es la falta de espacio, ya que la sala de visitas se ha convertido en aula, a pesar de sus pequeñas dimensiones; un reducidísimo almacén/cuarto de limpieza ha pasado a ser sala de visitas. No tenemos cantina; la sala de video está ocupada por una clase, hasta en los despachos de Seminarios tenemos instaladas aulas. Si el próximo año se incrementara la matrícula, habría necesidad de tomar medidas por parte de la Dirección Provincial. Hay también una falta de profesorado, puesto que una gran mayoría imparten más horas de clase que las que legalmente les corresponden; hay jefes de seminario que tienen que ser tutores, lo que hace que todos tengamos sobrecargado el horario. Los grupos de alumnos son numerosísimos, con una media de 35 alumnos por aula.

—Tenemos entendido que en determinadas materias se llega a suspender al 90% de la clase. ¿Qué tiene que decir a ello?

—Eso no ocurre, están mal informados. En septiembre, en matemáticas concretamente, hubo un 65% de aprobados. Nunca se supera el 50% de suspensos, puede que en alguna evaluación se supere este

porcentaje, pero al concluir las diferentes convocatorias el número de suspensos es muy inferior al 50%. Se da la circunstancia que este Instituto ha sido el que mayor número de aprobados ha tenido en selectividad de toda la provincia, pues en junio sólo suspendió un alumno de más de sesenta presentados.

—¿Cuál es desde su punto de vista el futuro de la Enseñanza Secundaria Obligatoria, del Bachillerato y de la F.P. en Manzanares?

—Lógicamente el alumnado aumentará, puesto que tendremos a los alumnos hasta los 16 años, en lo que a Enseñanza Obligatoria se refiere. En cuanto al Bachillerato, pienso que también serán muchos los que lo cursarán, aunque desconocemos qué tipos de Bachilleratos o ramas de F.P. se impartirán en Manzanares, puesto que hasta el 98 no tendremos el nuevo Bachillerato.

—¿Qué porcentaje de alumnos de los que actualmente cursan BUP pasan posteriormente a estudios superiores?

—Prácticamente el 80% pasa a la Universidad o a las Escuelas Técnicas para cursar estudios superiores o carreras de grado medio.

—Además de las actividades puramente académicas, ¿qué otro tipo de actividades organiza el Instituto?

—Tenemos un grupo de teatro en el seminario de Lengua y Literatura; las jornadas culturales próximas a la Semana Santa; un concurso de felicitaciones navideñas y las excursiones y visitas culturales que puedan resultar de interés a museos, factorías, etc.

—¿En alguna ocasión se ha detectado algún indicio de droga en el Instituto?

—Toquemos madera. Hasta hoy no tenemos conocimiento. El comportamiento de los chicos es de lo más normal, acudiendo a sus clases puntualmente.

Sólo me resta pedir a los padres que colaboren con nosotros en la educación de sus hijos, que es el fin principal de este centro desde los puntos de vista histórico, científico, humano, tecnológico, etc. Que vengan al Instituto, que no sean tan comodones y se preocupen de la educación de sus hijos, porque ellos son los primeros interesados; que dejen el teléfono y vengan al centro a hablar con los tutores, equipo directivo y que se involucren.